

SECRETARÍA DE LA HONESTIDAD Y LA FUNCIÓN PÚBLICA PROMUEVE UNA CULTURA DE VALORES ENTRE LA JUVENTUD BAJACALIFORNIANA.

marzo de 2025



Mexicali, Baja California.- El Gobierno de Baja California a través de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública, continúa con el objetivo de impulsar a la juventud de Baja California hacia una cultura de valores. Es por ello, que compartimos los resultados obtenidos de los talleres en materia de formación cívica y ética, dirigidos a las y los estudiantes de las escuelas de nivel básico y medio superior durante el primer trimestre del 2025.

En su compromiso con la formación de valores y la promoción de una cultura de la legalidad y la justicia, se han impartido los talleres denominados "Escuelas con Valor" y "Juventud con Valor" en Baja California, beneficiando a un total de 1,690 estudiantes de nivel básico y medio superior. Los talleres "Escuelas con Valor", dirigidos a niñas y niños de educación primaria, tienen como objetivo concientizar de manera ilustrativa y creativa la formación en valores, buen comportamiento y cultura de la legalidad y la justicia. Así también, identificar principios y valores básicos, mejorar su capacidad para

prevenir y detectar situaciones que puedan afectar a otros, y desarrollar y aplicar estos preceptos en su vida.

Por otro lado, los talleres "Juventud con Valor", dirigidos a jóvenes de educación media superior, buscan lograr la formación de juventudes honestas y responsables. Las y los estudiantes podrán distinguir principios y valores básicos, conocer a las autoridades y sus derechos y obligaciones, y desarrollar el concepto de estado de derecho, legalidad, responsabilidad y respeto hacia los demás.

Entre enero y marzo del presente, se han llevado a cabo dichos talleres en diferentes instituciones educativas de Baja California, este esfuerzo, busca promover una cultura de valores y responsabilidad en las nuevas generaciones, y contribuir a la construcción de una sociedad justa y equitativa.